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На основе анализа поправок к Конституции Российской Федерации, инициированных Президентом 

России, авторы констатируют, что легитимное звучание получил термин «публичная власть», существенно 

отличающийся по содержанию от термина «государственная власть». Авторы поддерживают и развивают 

теорию государственного, а точнее публичного, управления, отмечая при этом, что в реалиях социального, 

правового демократического государства, которым является современная Россия, данный термин остался 

невостребованным. 
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Based on the analysis of amendments to the Constitution of the Russian Federation initiated by the President of 

Russia, the authors state that the term “public power” received a legitimate sound, which is significantly different in 

content from the term “state power”. The authors support and develop the theory of state, or rather public adminis-

tration, while noting that in the realities of a social, legal democratic state, which is modern Russia, this term has not 

remained in demand.
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